

**0342****Antrag**

der Fraktion der CDU

**Keine Bäderschließungen in Berlin**

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, an dem Grundsatz, keine Bäder in Berlin zu schließen, festzuhalten. Es sollen alle Berliner Hallen-, Frei- und Sportbäder erhalten bleiben und der dortige Betrieb für die nächsten Jahre sichergestellt werden. Alle dafür notwendigen Maßnahmen sind unverzüglich einzuleiten.

***Begründung:***

Die Berliner Bäder sind unverzichtbarer Bestandteil der öffentlichen Daseinsvorsorge. Täglich werden die Bäder von Menschen jeglicher Altersgruppen mit verschiedensten Bedürfnissen aufgesucht. Die Berliner Bäderlandschaft ist so vielfältig, dass sie für jeden Nutzer, sowohl den sportlich ambitionierten als auch den gesundheitlich orientierten Schwimmer, entsprechend seines Motives, ein geeignetes Bad bereithält. Jedes Bad ist daher wichtig für die Berlinerinnen und Berliner, weshalb sichergestellt werden muss, dass alle Bäder langfristig am Netz bleiben.

Berlin, den 15. März 2017

Graf Zeelen Standfuß  
und die übrigen Mitglieder  
der Fraktion der CDU